

スマイルなんでも発表会 2019

好きなことや得意なことがかがやく

11月19日(火)から4日間、「スマイルなんでも発表会2019」が開催されました。スマイルなんでも発表会とは、「全校のみんなを笑顔にしたい!楽しませたい!」という思いをもった児童が自分の好きなことや得意なことを披露する会です。今年度は10組が立候補しました。

1日目…4年	お笑い	3人のテンポのよいかけ合いで会場が笑いに包まれました!
6年	劇「浦島太郎」	新たな解釈で語られる浦島太郎!小道具にもこだわりあり!
2日目…6年	劇「桃太郎」	桃太郎が鬼たちの味方に?!まさかの展開にびっくり仰天!
4年	ダンス	体験学習のダンスをアレンジ。国民的キャラクターも登場!
6年	ピアノ演奏	曲目は「ソナチネ11番」体育館中に響き渡る美しい音色!
3日目…5年	マジック	トランプで不思議な世界へご招待!あのトランプはどこへ?
6年	ダンス	次々に変わる曲に合わせてノリよくダンス!会場は手拍子!
4日目…5年	ダンス	息ぴったりの2人のダンスにみんなが釘づけ!かっこいい!
	ダンスクラブ ダンス	元気に明るく笑顔!クラブのチームワークをダンスで発揮!
	ミュージカル 劇「美女と野獣」	ぐっと世界に引き込む演技派集団!ハッピーエンドで閉幕!

ここで発表をするために、進行役の児童会委員会のオーディションを受け、休み時間や家で練習して当日を迎えました。発表前は舞台袖で緊張している様子だった児童も、司会のアナウンスを受け、堂々と舞台に歩いていく姿が見られました。どのチームもこれまでの練習の成果を発揮することができました。

大勢の人の前で発表するのは、とても勇気がいることですが、相手を楽しませるために自分たちが楽しんで表現するというのは大切な力です。観る人も、発表する人も、ともに笑顔になれる素敵な会となりました。



気持ちをそろえて
さあ、いくぞ!



発表を楽しむ
体育館いっぱいの観客!

青葉区小学校児童音楽会(3年)

音楽会でかがやく

11月29日(金)、青葉公会堂で青葉区小学校児童音楽会が開催されました。3年生の代表児童52名が参加し、部分二部合唱「Jump!」と、リコーダー奏「パフ」を発表しました。一回一回の練習を大切に、集中して取り組むことで、日を重ねるごとに美しいハーモニーが生まれ、当日はこれまでで一番の素晴らしい演奏を披露することができました。



青葉公会堂の広いホールで、演奏しました。

あざみ野団地祭(ミュージカルクラブ)

一人ひとりがかがやく

12月8日(日)あざみ野団地祭にて、ミュージカルクラブが「美女と野獣」の発表を行いました。

原作をもとにアイデアを出し合って台本をつくり上げ、子どもたちの思いがたくさん詰まった作品となりました。4、5年生で編成され、演技やセリフの言い方についてアドバイスをし合うなど進んで関わり合いながら練習してきました。

本番では、最高の演技を見せることができました。



迫真の演技でがんばりました